

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Dimanche 4 Février 2024

Le mouvement continue et va s'intensifier dans le respect de notre charte

Nous souhaitons exprimer notre plus sincère gratitude envers la population de Mayotte pour sa participation active au congrès historique de Tsingoni. C'était un rendez-vous avec notre histoire où vous avez joué un rôle central. Votre mobilisation exceptionnelle a été remarquable. Votre présence et votre soutien ont constitué le pilier de notre succès.

Un remerciement spécial est adressé à Monsieur le Maire de Tsingoni et à ses services, dont l'efficacité notable a été cruciale dans l'accueil et dans le soutien de toute la population de Mayotte. Leur travail assidu et leur engagement ont été exemplaires.

Nous sommes également reconnaissants envers les entreprises locales qui ont soutenu l'événement, notamment dans les domaines du transport par bus, de l'événementiel et de la restauration. Votre contribution a été indispensable à l'organisation fluide et au succès de notre initiative.

Notre gratitude s'étend aussi aux nombreuses personnes anonymes et à tous ceux qui, de près ou de loin, ont contribué à ce succès. Chaque geste, chaque soutien, a renforcé cette chaîne de solidarité.

Le message que nous voulions transmettre était clair : notre unité et notre détermination sont inébranlables pour rappeler à l'État que la sécurité est une mission régalienne qui exige des résultats concrets, et non de simples annonces de moyens inefficaces. Nous avons aussi voulu souligner l'injustice subie par les habitants de Mayotte, soumis à des réglementations inadaptées comme le titre de séjour territorialisé qui restreint la population de migrants à Mayotte. Ces conditions ne sont plus tolérables.

Nous affirmons notre intention de poursuivre le blocage de l'île jusqu'à ce que ces injustices soient rectifiées. La présence de camps de migrants, que ce soit à Kavani ou dans d'autres zones du territoire, doit prendre fin. Nous sommes résolus à ne pas fléchir. Notre mouvement va s'intensifier avec des actions renforcées et ciblées dès aujourd'hui, tout en respectant une charte de bonne conduite.

Cette fois-ci, c'est une victoire ou rien, soit on gagne, soit "risu para".

Les forces vives de Mayotte